\_\_\_\_

学ぶ子 励む子 元気な子

# 東つるやま

学校便り

備前市支東鶴山小学校 令和5年3月17日第16号

### 祝・卒業!備前焼給食5・6年 3/3(金)

3月3日は、卒業お祝い給食でした。5・6年生は特別に備前焼の食器に盛り付けていただきました。伊里共同調理場から、栄養教諭の高尾先生が来られて、備前市の特産についてのお話もしていただきました。この日は「桃の節句献立」で、「おひな寿司、牛乳、春風のすまし汁、れんこんコロッケ、ひなあられ」でした。備前焼に盛り付けられた給食は、一層華やかで、子どもたちも嬉しそうでした。



### ありがとうの気持ちをこめて ~6年生を送る会~3/7(火)

6年生の卒業の日が、だんだんと近づいてきています。最上級生として、みんなをまとめ、一年間大活躍してくれた6年生へ、これまでの感謝の思いを伝えようと、3月7日に「6年生を送る会」がありました。それぞれの学年が、6年生へ感謝の気持ちを伝えようと工夫をし、一生懸命準備を進めてきたのが伝わってきました。前に並んだ6年生も、各学年からの出し物で手拍子をしたり、プレゼントをもらったりして嬉しそうな様子が印象的でした。

また、企画・運営を担当した5年生の堂々とした司会や挨拶の姿もとても立派でした。会の最後には6年生から5年生へバトンが渡されました。そして、この会を大成功に導いた5年生一人一人に「次は、私達が最高学年」という自覚が高まったようです。









### 「明るい挨拶 みんなで協力 笑顔あふれる東鶴」 ~学校スローガン~1年間のふりかえり

1学期に、子どもたちが代表委員会で決めた今年の学校スローガンですが、先日の児童朝会の委員会発表で運営委員会の子どもたちが、このスローガンが達成できたかどうかを全校にアンケートをとって、ふり返った結果を伝えました。

どの項目も®のよくできたを選んだ人が半数以上でしたが、なかでも肯定的評価が高かったのは「協力」次いで「挨拶」でした。「協力」は発表会や掃除で、力を合わせたことが、「挨拶」は見守り隊の方々や教師や友達への挨拶ができていることが挙げられました。









### 見守り隊の皆さんに感謝を伝える会 3/8(水)

毎日の登下校時に、子どもたちの安全を見守ってくださっている「見守り隊」の皆さんに、子どもたちが、たてわり班で育てたクロッカスの花をプレゼントさせていただきました。見守り隊の皆様、一年間本当にありがとうございました。また、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

#### 【保護者の交通当番ノートの記述より】

- 見守り隊の方々、いつも朝早くからありがとうございます。見守り隊の方々のおかげで親も安心して子どもを送り出すことができています。これからも、お身体にお気をつけて、よろしくお願いします。
- 子どもたちが安全に登校できるよう見守り隊の方がいてくださるのが心強いです。ありがとうございます。
- 一緒に登校して改めて見守り隊の方々のありがたさを感じました。







(球根及びポットは、備前市社会福祉協議会より助成金をいただき購入しました)

## 卒業式3/22(水)まであとわずか

登校後、体育館や各教室から卒業式に向けての練習の声が聞こえてきます。在校生の練習では、6年生のために、みんなですばらしい卒業式にしようとする思いが、姿勢や呼びかけ、歌から伝わってきます。特に5年生は次に最高学年となる自覚をもって臨んでいます。また、6年生は練習の中でも、個々人が自分のめあてをもち、練習後には自分を振り返り、良くなったところや新たな改善点を見つけています。3/16(木)は、卒業式の予行でした。1年生から6年生まで全員が心を一つにし、卒業式本番かと思うような立派な姿でした。卒業式まであとわずかです。子どもたち全員が体調を整えて臨むことができますよう、どうぞよろしくお願いいたします。





### 班長副班長交代式 3/15(水)

一斉下校時に、6年生の登校班長から新たな班長に登校旗が渡され、班長副班長が交代しました。旧班長生からはエールが、新班長からは抱負が伝えられました。





### お知らせ

2月の参観日でもお伝えしたとおり、新年度は、3名の新1年生を迎え、全校児童35名の予定です。義務教育標準法により、学級は1・2年8名、3・4年15名、5・6年12名の完全複式3学級の予定です。

# 今年度も小学校の教育活動へのご理解とご協力を ありがとうございました!